

## BAB 5

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data yang didapatkan di lapangan dan juga didukung oleh teori analisis resepsi. Teori ini digunakan untuk mengetahui resepsi atau pemaknaan dari pengendara kendaraan bermotor terhadap citra klub motor pada tayangan klub motor The Prediksi. Ditarik kesimpulan bahwa setiap informan pada penelitian ini memiliki latar belakang dan pengalaman yang berbeda. Pemaknaan yang peneliti dapatkan tentu berbeda-beda. Hasil penelitian yang didapatkan bagaimana informan menerima dan memaknai pesan dari yang mereka dapatkan adalah sebagai berikut :

Setelah menonton konten klub motor The Prediksi, informan menerima konten klub motor pada tayangan klub motor The Prediksi. Khalayak media menerima dan setuju dengan pesan yang disampaikan sehingga berada pada posisi *dominant*. Hal ini dikarenakan, terkait dengan studi yang melihat resepsi dari pengendara kendaraan bermotor yang menonton konten tayangan YouTube The Prediksi.

Empat dari tujuh informan memaknai konten-konten klub motor yang diperlihatkan The Prediksi merupakan citra klub motor dan berbeda dengan geng motor. Citra baik yang ditampilkan oleh The Prediksi adalah berkendara menerapkan *safety riding* dan tidak mengganggu masyarakat. Sementara tiga informan yang berada di posisi *negotiated* merasa konten yang diperlihatkan oleh The Prediksi adalah klub motor dengan citra baik, namun tidak semua klub motor memiliki citra baik, bahkan ada yang menyamai geng motor.

Informan melakukan tindakan yang berbeda-beda setelah menonton konten tayangan The Prediksi. Hal yang dilakukan setelah menonton The Prediksi adalah memencet tombol subscribe pada channel YouTube TAULANY TV dan Prediksi Official agar tidak ketinggalan konten-konten terbaru dari The Prediksi. Selain itu, mereka mencoba menerapkan kekompakan pada saat berkumpul dengan klub motor mereka. Ada juga yang belum tergabung dalam klub motor tertarik bergabung dengan klub motor juga meniru hal-hal baik yang bisa dicontoh dari The Prediksi seperti menerapkan *safety riding* dan berhati-hati dalam berkendara, saling menghargai sesama masyarakat.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang didapat dan kesimpulan yang diuraikan, maka dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan sumbangan kajian ilmu komunikasi dibidang resepsi dan budaya.
2. Untuk kemajuan studi Ilmu Komunikasi Universitas Andalas, perlu dilakukan penelitian lanjutan dengan jumlah informan yang lebih banyak agar didapatkannya cara pemaknaan yang lebih beragam dan lebih kompleks pada khalayak lainnya.
3. Memahami dan mempelajari lagi tentang apa itu klub motor, geng motor dan perkumpulan pengendara kendaraan bermotor lainnya yang berbeda tiap-tiap perkumpulan.
4. Menggunakan dan menerapkan *safety riding* agar mengurangi resiko kecelakaan di jalan raya dan kebut-kebutanlah pada tempatnya, jangan di

jalanan umum karna mengganggu pengguna jalan lainnya, berbahaya, dan bahkan beresiko kematian.

